

Musikfestival Bern

Bern, 5. Dezember 2024

MEDIENMITTEILUNG

Musikfestival Bern sucht Projektideen zum Thema «Blitz»

Das Musikfestival Bern lädt Musikschaaffende und Veranstalter*innen dazu ein, sich mit Projekten zum Thema «Blitz» für die Festivalausgabe 2026 zu bewerben. Zentrale Kriterien sind die kreative Umsetzung des Festivalthemas sowie ein Bezug zu Bern; internationale Kooperationen, mutige Konzertformate, interdisziplinäre Ansätze und unkonventionelle Veranstaltungsorte sind willkommene Komponenten. Eingabefrist ist der 31. März 2025.

Das Musikfestival Bern ist die wichtigste Plattform für die Musikszene in Stadt und Kanton Bern. Musiker*innen und Ensembles der freien Szene, Kulturveranstalter*innen und Institutionen werden alljährlich dazu eingeladen, sich mit Projektvorschlägen am Festival zu beteiligen – so auch für das Festival 2026, das dem Thema «Blitz» gewidmet sein wird.

Neben der kreativen Umsetzung des Festivalthemas legt das Kuratorium besonderen Wert auf den Einbezug der Berner Musikszene und nachhaltige, auch internationale Kooperationen zwischen Musiker*innen, Ensembles und Veranstalter*innen. Ebenfalls geschätzt werden szenische und interdisziplinäre Ansätze, unkonventionelle Veranstaltungsräume, ungewöhnliche Zeitschienen und Ideen zur Musikvermittlung und Inklusion.

Aus den eingereichten Skizzen werden die vielversprechendsten ausgewählt, von den Projektpartner*innen und dem Kuratorium gemeinsam weiterentwickelt, verfeinert und schliesslich im Rahmen des Musikfestival Bern 2026 (2. bis 6. September) zur Aufführung gebracht. Eingabefrist ist der 31. März 2025. Die detaillierte Ausschreibung kann auf der Website www.musikfestivalbern.ch heruntergeladen werden.

Das Musikfestival Bern 2025 findet vom 3. bis 7. September statt und ist dem Thema «Kette» gewidmet. Die Programmplanung für diese Festivalausgabe ist bereits abgeschlossen und wird im Frühjahr 2025 bekannt gegeben.

Kontakt für Medienanfragen

Elke Lohmann, e.lohmann@musikfestivalbern.ch, Tel. 076 665 49 11